

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

JE DEVIENS FOLLE

Par Profil supprimé Posté le 8/04/2018 à 22:24

Bonsoir,

Cela fait 13 ans que je suis avec mon compagnon et de mes souvenirs cela fait 7 ans qu'il boit.

Il a commencé alors que j'étais enceinte de notre premier enfant à ce moment il avait repris des études et devait faire face à un stress qu'il n'a su gérer autrement. Je l'ai surpris en train de boire seul des alcools forts type whisky je jouais bien malgré moi à l'inspecteur à contrôler les niveaux à l'entendre nier à le soupçonner à chaque fois que je rentrais après lui.

En principe la semaine tout à l'air d'aller et le vendredi soir lorsque je rentre je le trouve "assommé" les yeux mi-clos les gestes moins sûrs et plus loquace que d'ordinaire. C'est plus fort que moi je lui pose des questions et en principe nous nous disputons il nie toujours et je ne sais jamais si j'avais raison ou non de le soupçonner mais ces soirs il s'endort très tôt il ronfle très fort. Si nous voyons du monde le weekend impossible pour lui de dire non à un verre et au suivant et encore au suivant. Des plaques rouges apparaissent alors sur son visage et il nie toujours en me disant qu'il a géré.

Je ne sais plus quoi faire je deviens complètement folle à noter les niveaux des bouteilles dans les meubles et compter les bouteilles et inspecter la cave mais c'est plus fort que moi et je ne trouve rien. J'en viens même à souhaiter qu'il lui arrive quelque chose pour qu'il ait un déclic et qu'il prenne enfin des décisions. Je me sens tellement seule.